
Le spectacle en FALC (Facile à lire et à comprendre)

« BEGIN / The Mirror »  
Un spectacle de Bryana Fritz, Stefa Govaart & Chloe Chignell

« BEGIN / The Mirror » est un spectacle de danse. 

Il y a 3 personnes sur scène.

Ce spectacle parle du feminisme autour de l’année 1300. 

Un groupe de femmes vivaient ensemble et pratiquait leur religion. 

Cette religion était indépendante de l’Eglise. 

Ce spectacle s’inspire du texte de Marguerite Porete.

Marguerite Porete fesait partie de cette communauté de femmes. 

Le texte s’appelle « Le Miroir des âmes simples. » 

Le livre décrit les sept étapes de l’amour que l’âme doit traverser pour arriver à 

l’union avec Dieu. 

Ce livre a été écrit il y a très longtemps.

Ce livre a été condamné.

Être condamné, c’est être puni pour avoir fait quelque chose de mal, selon la loi.

Ça veut dire qu’il n’était pas bien pour les autres personnes de son temps. 

Le spectacle parle de l’histoire de ces femmes. 

Le spectacle parle d’amour. 

Les artistes utilisent la danse, le texte, le chant et des costumes au crochet. 

Avertissements au public et infos pratiques



Quand ? 
Jeudi 27 mars à 20:00
Vendredi 28 mars à 20:00
Samedi 29 mars à 19:00

Ça dure combien de temps ? 
1 heure et 30 minutes

Quoi ? 
Trois artistes sur scène.
Le public est assis devant la scène.
Il y a de la fumée de la machine à brouillard.

Pour qui ?
Dès 14 ans


